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DELIBERAZIONE N. 23 DEL 01/07/2021

OGGETTO: Comunicazioni del Sindaco

L'anno 2021 , il giorno uno del mese di Luglio alle ore 17:00, nella sala adunanze consiliari 
convocato  per  disposizione  del  Sindaco,  con  avvisi  inviati  all'indirizzo  Posta  Elettronica 
Certificata (PEC) di ciascun Consigliere, si è adunato il Consiglio Comunale in seduta Pubblica 
Straordinaria di Prima convocazione.

Sono convenuti i Signori Consiglieri:

Cognome e Nome Presente Cognome e Nome Presente
GIULIANI FAUSTO PRESENTE ABBALLE DAMIANO PRESENTE
BARTOLI RICCARDO PRESENTE CASCIA GIORGIO PRESENTE
SANTORO VINCENZO PRESENTE POCHESCI FABIO PRESENTE
CAPPELLINI MARCO PRESENTE ROMAGNOLI CRISTIAN PRESENTE
QUAGLIA SERENA PRESENTE GELPI ALESSANDRO ASSENTE
DEL SIGNORE ELEONORA PRESENTE PERFILI SARA PRESENTE
DE FILIPPIS VALERIA PRESENTE

Totale Presenti 12 Totale Assenti 1

Essendo  legale  il  numero  degli  intervenuti  dichiara  aperta  la  seduta  per  la  trattazione 
dell’oggetto sopra indicato.

Risultato che gli intervenuti  sono in numero legale

  - Presiede il Signor   FAUSTO GIULIANI   nella sua qualità di  Presidente
  - Assiste DOTT.SSA ROSA MARIANI la quale provvede alla redazione del presente verbale. 
La seduta è pubblica.
  - Nominati scrutatori i Signori: 

               Il Presidente dichiara aperta la discussione sull’argomento in oggetto regolarmente  
iscritto all’ordine del giorno, premettendo che, sulla proposta della deliberazione:

Premesso che la presente delibera non necessita di pareri in quanto atto di indirizzo politico 
(art. 49 comma 1 D.Lgs. 267-2000);



Il Sindaco Fausto Giuliani, assunta la presidenza del Consiglio, dichiara aperta la seduta e 
introduce il primo punto iscritto all’ordine del giorno.

L'intervento, come anche tutti quelli della seduta è oggetto di ripresa video  con un sistema  che ne consente  
la  visione  sul  canale  youtube  e la  pubblicazione  nell'apposita  sezione  del  sito  ufficiale  del  Comune di  
Colonna dedicata all'archivio delle registrazioni video consiliari. 
La discussione è riportata nel verbale di resoconto stenotipato allegato al presente atto e da intendersi quì  
integralmente richiamato. 

IL SINDACO

COMUNICA

– la pubblicazione del libro “Pax Vobiscum La crociata di Bonifacio VIII contro i Colonna di  
Palestrina” che porta la doppia firma del Prof. Marco Vendittelli e di Emiliano Bultrini 
nostro concittadino;

– il 12 maggio scorso presso la caserma a Roma zona Parioli è stata conferita la medaglia 
commemorativa per i Comuni di residenza delle famiglie che abbiano subito la perdita di 
tre o più congiunti in occasione del Primo conflitto mondiale per la perdita subita dalla 
famiglia di Colagrossi Giuseppe e Gara Pasqualina dei tre figli Sisto, Giulio e Nicola, ai 
quali  è stata dedicata a suo tempo anche la via che si  trova in località Piano della 
Fontana Maranella;

– due  donazioni  e  precisamente:  due  telecamere  in  Via  della  Circonvallazione  e  la 
risistemazione della piattaforma presso Piazzale Francesco Capogrossi;

– la Consulta dello Sport e la Consulta delle Donne a breve i nominativi per il prossimo 
Consiglio Comunale.

Il Sindaco da inizio alla Question Time che è integralmente riportata nel  verbale di resoconto 
stenotipato allegato in copia al presente atto.

Uditi tutti gli interventi, riportati nel verbale di resoconto stenotipato allegato in copia (allegato n. 1)

Allegati:
– verbale di resoconto stenotipato  (allegato n. 1)

     



PARERE DI REGOLARITA' TECNICA

Si esprime   di regolarità tecnica espresso ai sensi dell'art. 49 del T.U. approvato con D.Lgs. 18 
Agosto 2000 n. 267, in quanto la proposta che precede è conforme alle norme legislative e 
tecniche che regolamentano la materia.
 
COLONNA, li    IL SEGRETARIO COMUNALE

DR.SSA ROSA MARIANI

PARERE DI REGOLARITA' CONTABILE E COPERTURA FINANZIARIA

Si esprime   in riguardo alla regolarità contabile di cui sopra, parere espresso ai sensi dell'art.  
49, del T.U. approvato con D.Lgs. 18 Agosto 2000 n. 267.

COLONNA, li  IL RESPONSABILE DEL SERV. FINANZIARIO 
Dr.ssa Pizziconi Fabiola

Letto, confermato e sottoscritto

IL SINDACO
FAUSTO GIULIANI 

 IL SEGRETARIO COMUNALE 
 DOTT.SSA ROSA MARIANI 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE

Si attesta che la presente deliberazione è stata pubblicata, in data 27/07/2021, per 15 giorni 
consecutivi  nel  sito  web  istituzionale  di  questo  Comune  accessibile  al  pubblico  (art.  32, 
comma 1 della legge 18 giugno 2009, n° 69). 

IL SEGRETARIO COMUNALE 
 DOTT.SSA ROSA MARIANI

ESECUTIVITA'

 La presente deliberazione è stata pubblicata nelle forme di legge all'Albo Pretorio on-line del 
Comune ed è divenuta esecutiva in data __________________ ai sensi dell'art. 134 comma 3 del 
D.Lgs. 267/2000 in quanto trascorso il decimo giorno di pubblicazione.

 
IL SEGRETARIO COMUNALE
 DOTT.SSA ROSA MARIANI

  

          
 
 



COMUNE  DI COLONNA

 CONSIGLIO COMUNALE DEL 01 LUGLIO 2021

Sindaco  Giuliani:  buonasera  a  tutti  iniziamo la  seduta  di  Consiglio  Comunale,  dottoressa  per 

favore l’appello.

Dottoressa Mariani: Giuliani, presente, Bartoli, presente, Santoro, presente, Cappellini, presente, 

Quaglia, presente, Del Signore, presente, De Filippis, presente, Abballe, presente, Cascia, presente, 

Pochesci,  presente,  Romagnoli,  presente,  Gelpi,  assente  giustificato per  malattia.  12 presenti,  1 

assente. Perfili non l’ho chiamata, presente, l’ho messa presente perché l’avevo vista. 

PUNTO 1 ALL'ORDINE DEL GIORNO:

COMUNICAZIONI DEL SINDACO

Sindaco Giuliani: allora cominciamo con alcune mie comunicazioni, dunque prima di tutto, prima 

su tutti, come vedete, avete notato il libro Pax Vobiscum La crociata di Bonifacio Ottavo contro i 

Colonna di Palestrina, questa è un’opera che porta la firma, la doppia firma, Marco Vendittelli ed 

Emiliano Bultrini. Marco Vendittelli è il professore ed Emiliano è il collaboratore del professore e 

anche  nostro  concittadino  ed  è  uno  studioso  della  storia  medievale  e  quindi,  visto  che  ci 

apprestiamo a riprendere i lavori di Palazzo Colonna, credo che, con l’appalto andato a buon fine e 

diciamo  gli  altri  adempimenti  di  legge  che  prevedono  credo  ancora  un  mese  di  tempo,  poi  a 

settembre i  lavori  possano ricominciare e discutevamo circa un anno fa,  proprio con Emiliano, 

questa possibilità di dare alla luce questo libro. Lui stava già studiando, solo che era un libro che 

sarebbe stato soltanto diffuso in rete. invece io gli ho detto guarda che possiamo trovare qualche 

collaboratore,  qualche  finanziatore  per  poter  anche  tirar  fuori  un  po’ di  numero  di  copie.  Ho 

chiamato  il  Direttore  della  BCC della  Banca  di  Credito  Coperativo  del  Tuscolo  e  dei  Castelli 

Romani, dottor Manganaro, che comunque avendo delle filiali in zona e quindi anche su Colonna, si 

è dimostrato subito molto interessato, come è stato interessato anche il dottor Alfredo Zarlenga, 



Direttore generale della BCC di Paliano, anche a Paliano hanno il Castello Colonna. Siamo riusciti 

a mettere su una certa somma e sono state tirate, credo, un  100/150 copie. altre copie le ho fatte 

stampare perché le abbiamo acquistate e sono state vendute, già qualcuno l’ha richiesta, vedete qui 

il prezzo di copertina è 25 euro ma la casa editrice li ha scontati al 50%, ovviamente abbiamo preso  

più  copie  perché  ci  appresteremo  a  promuovere  il  libro,  credo  dopo  il  periodo  delle  ferie  e 

cominceremo quindi ad analizzare gli studi e tutto quello che comporterà la storia dei Colonna di un 

tempo e poi vedremo in parallelo con i lavori che ci saranno, quindi rivolgo di nuovo i complimenti  

allo staff del dottor Vendittelli e ad Emiliano stesso e ci aggiorneremo a breve per quello che sarà 

poi la divulgazione del libro stesso, poi altra comunicazione…

Consigliere Pochesci:  Emiliano sarà una risorsa da sfruttare, insomma, per i lavori del palazzo 

Colonna in qualche modo.

Sindaco Giuliani: beh certamente, certamente. sicuramente infatti già ho parlato con lui varie volte 

anche per questo motivo.  seconda comunicazione è che lo scorso 12/05, se non erro,  presso la 

caserma a Roma la caserma (parola incomprensibile) che si trova ai Parioli, è stata concessa, è stata 

conferita la medaglia commemorativa per i Comuni di residenza delle famiglie che abbiano subito 

la perdita di tre o più congiunti in occasione del primo conflitto mondiale per la perdita subita dalla  

famiglia Colagrossi Giuseppe e Gara Pasqualina, i tre figli morti in guerra Sisto, Giulio e Nicola ai 

quali è stata dedicata a suo tempo anche la via che si trova giù in località Piano della Fontana, 

Maranella. E' stata una cerimonia molto bella, anche se purtroppo per ovvie ristrettezze da Covid, 

non è stata, hanno preferito far intervenire un numero limitato di parenti, ne abbiamo portati, credo,  

quattro  di  parenti,  poi  c’ero  io,  anche  l’Assessore  Quaglia  Serena,  c’era  il  Presidente 

dell’Associazione Combattenti e Reduci, Marcello Marian, insomma, è stata una cosa bella, sentita 

e  che  speriamo di  ripetere,  ovviamente  con un protocollo  diverso  a  Colonna anche questo nel 

periodo autunnale, credo, forse anche il giorno della 04/11. Poi vediamo, coinvolgendo di più i 

parenti e ricordandoli in modo che ci sarà anche la cerimonia della medaglia che sarà affissa al 

gonfalone del Comune e quindi rimarrà proprio. Non ce l’abbiamo messa proprio perché stiamo 

aspettando la cerimonia ufficiale. Ultimamente abbiamo ricevuto due donazioni, ci permetteranno 



una di avere due telecamere in via Circonvallazione con due delibere già approvate dalla Giunta, e 

l’altra ci permetterà una risistemazione della piattaforma, quindi del piazzale Francesco Capogrossi, 

che riguarderà il campo da basket, installazione di due cesti olimpionici, l’installazione anche della 

rete  di  pallavolo,  ovviamente saranno inserite,  insomma la  predisposizione e verrà  sistemata la 

recinzione,  in  parte,  risistemazione  del  palco  con  le  scalette  laterali,  insomma,  una  certa 

sistemazione  con delle  panchine,  verrà  riqualificata  la  zona,  dopodiché  il  Regolamento  è  quasi 

pronto e cercheremo di deliberare anche un Regolamento per quanto riguarda la funzionalità della 

piattaforma.

Consigliere Pochesci: se ci rendete partecipi

Sindaco Giuliani: si si si, prima devo capire bene che cosa ci sarà, poi ve lo faccio vedere, ma è un 

Regolamento molto snello anche perché il Regolamento recepirà l’accordo transattivo già firmato

Consigliere Pochesci: dovrebbe recepire anche quella delibera del Consiglio Comunale 2003 dove 

c’è sottoscritto fino alle 08 e mezzo…

Sindaco Giuliani: quella la possiamo anche modificare perché o magari 20 e 30 è un orario, si può 

magari distinguere tra orario estivo e invernale. Quello è un cartello, ma, a prescindere da quello, 

c’è proprio da recepire un accordo transattivo che ho sottoscritto un mese o due fa, non mi ricordo, 

con gli  inquilini  con tutti  gli  abitanti  che fecero causa  a  suo tempo al  Comune,  ho cercato  di 

chiuderla e ci sono riuscito e quindi… però sarà recepita all’interno del Regolamento. Ultima cosa, 

le Consulte dello sport e la Consulta delle Donne, noi pensiamo, prossimo Consiglio Comunale, di 

portarle. I nominativi dello sport, ce li avete dati, a breve vi manderemo anche la richiesta per le due 

donne così almeno chiudiamo tutta la serie delle consulte. Io ho finito, se avete voi delle domande, 

iniziamo la question time alle 17:16.

QUESTION TIME

Consigliere  Romagnoli:  volevamo  sapere  a  che  punto  eravamo  con  il  Regolamento  inerente 

cessioni immobili comunali e mappatura degli immobili del Comune che sono stati dati alle varie 

Associazioni sul territorio. Perché quello insomma credo sia stato fatto all’incirca 3/4 mesi fa come 



Regolamento.

Sindaco Giuliani: Regolamento?

Consigliere Romagnoli: concessioni.

Sindaco Giuliani: no, la prima domanda che mi hai fatto, Regolamento?

Consigliere Romagnoli: cessioni degli immobili comunali che diamo ad Associazioni e quant’altro.

Consigliere  Bartoli:  Regolamento  del  patrimonio  ci  siamo fermati  quando  c’è  stato  il  Covid, 

perché l’avevamo sempre fatto  nelle  Commissioni,  riprendiamo la  Commissione,  chiudiamo,  lo 

portiamo in Consiglio, fai la richiesta Cristian di convocazione Commissione, la facciamo.

Consigliere Romagnoli: magari al prossimo Consiglio.

Sindaco Giuliani: non ce la facciamo al prossimo consiglio

Consigliere Bartoli: è molto vicino il prossimo Consiglio, considera che entro 31/07…

Consigliera Perfili: per la mappatura degli immobili dati in concessione, facciamo accesso agli atti 

oppure potete darcelo. Perché avevamo chiesto sempre in Commissione.

Consigliere  Pochesci:  diciamo  che  è  un  allegato  fondamentale,  credo,  a  un  Regolamento  del 

genere…

Consigliere  Bartoli:  si  era  un  allegato  che  volevamo  fare  con  tutti  gli  immobili,  dovevamo 

discuterlo sempre in Commissione vedendo tutti gli immobili di proprietà comunale. 

Consigliere Pochesci: rispetto a questa situazione, la concessione del campo sportivo, l’anno scorso 

si è fatta la proroga 

Consigliere  Bartoli:  dettata  da Covid,  da  normativa,  poi  adesso scade  e  sarà fatta  la  gara per 

definire il tutto.

Sindaco Giuliani: e direi in itinere, abbiamo avuto dei ritardi perché non abbiamo il Responsabile 

dell’area 1.

Consigliere Pochesci: in questi casi come viene gestita la gara? sempre attraverso CUC, no?



Sindaco Giuliani: bisogna vedere che importo è.

Consigliere Romagnoli: vado sempre io, quanto riguarda fumi tossici? come siamo messi?

Consigliere  Bartoli:  voci  incomprensibili…  noi  il  29  abbiamo  approvato,  29/04,  abbiamo 

approvato il bilancio, il 1 maggio io ho scritto, era il giorno di festa ma mi sono messo a scrivere, e 

ho scritto al Centro documentale conflitti ambientali che ha fatto partire un progetto a Colleferro per 

la Valle del Sacco, quindi per PM 2,5 e PM 10, in pratica, il progetto prevede di formare 50 cittadini 

nella  misurazione  di  questi  inquinanti,  fornendo  centraline  fisse  e  dando  palmari  che  possano 

misurare,  questi  diciamo  inquinanti.  E'  un  progetto  che  non  vede  solo  questo  centro,  ma  c’è 

Università di Tor Vergata e diversi patner, il Comune stesso, che finanzia il progetto e siamo in 

contatto, sono stato inserito nella classroom perché hanno fatto tramite, purtroppo, videolezioni, 

sono nella classroom di comunitaria. Sto seguendo tutto il progetto proprio perché gli ho scritto che 

eravamo interessarti ad una cosa del genere anche a Colonna, vista la situazione, quella, diciamo, è 

relativa  più  agli  inquinanti  quindi  polveri  sottili,  però  c’è  anche  la  situazione  odori,  quindi 

volevamo andare in parallelo con la relazione e con odori e eventualmente con gli inquinanti, quindi 

stiamo semplicemente… Ho parlato anche con Riccardo Baldini verso una decina di giorni fa, ci 

siamo visti anche per altre questioni, non solo per gli odori con Riccardo, mi aveva chiesto una 

cortesia

Consiglieri Romagnoli: quindi è stato evidenziato il tecnico?

Consigliere Bartoli: Allora noi abbiamo il nome del tecnico che ci hanno dato loro e ne abbiamo 

sentito anche un altro, ma probabilmente sarà quello che ci hanno dato loro e sta parlando per noi 

Mariagrazia  Amanti  che  lavorava  come  lui  all’ENEA e  quindi  a  breve  faremo  anche  questa 

relazione.

Consigliere Romagnoli: beh fatecelo sapere.

Consigliere Bartoli: assolutamente quando sarà fatta, la relazione sarà pubblica, verrà pubblicata

Consigliere Romagnoli: perché non abbiamo pensato prima di sentire il Centro documentazione 

dei conflitti ambientali?



Consigliere Bartoli:  Allora perché il progetto io ne sono venuto a conoscenza dopo, quindi ho 

chiamato il Sindaco di Colleferro, Pierluigi Sanna, ho chiesto come funzionava il tutto, mi ha dato a  

grandi linee una spiegazione e ho chiesto i contatti del Centro documentale. Ho aspettato il bilancio 

perché abbiamo messo gli 8000 euro come detto nel bilancio di previsione proprio per mettere una 

parte per questa cosa, se ci riusciamo, e una parte sulla relazione.

Consigliera Perfili: un aggiornamento sul parcheggio della stazione, si era avviato quella sanatoria 

che ci eravamo detti. Perché il parcheggio è già stato fatto, ma non era formalmente a posto. 

Consigliere Santoro: che io sappia no, riguarda un lavoro pubblico, quindi ad oggi non sono più io, 

però, per quanto riguarda la sanatoria che io sappia ancora no. L’ufficio tecnico non ha avviato però 

penso che a breve.

Consigliere Romagnoli: io chiedo ma è possibile che un cittadino paghi, visto che ci sono le strisce 

blu, paghi la tassa sul parcheggio, ovviamente un parcheggio che è totalmente abusivo, quindi, voci 

sovrapposte…

Consigliera Perfili: anche il cittadino di Colonna se non è abbonato.

Consigliere Santoro: la questione fiscale sinceramente non te lo so dire.

Consigliere Pochesci: nel caso in cui un cittadino prende la multa.

Consigliere Santoro: l’area è comunque comunale, stiamo su un’area comunale e praticamente ho 

previsto un pagamento. 

Consigliere Pochesci: non sarà il caso di sospendere al momento il pagamento?

Consigliere Pochesci: parliamo un attimo, con l’Ufficio tecnico, vediamo come…

Consigliere Pochesci: il Comune può andare incontro a, diciamo esposizione di… 

Sindaco Giuliani: ma perché, pensate che tutti gli altri parcheggi so perfetti? Voci sovrepposte … 

comunque io penso che il pagamento esuli dal…

Consigliere Romagnoli: rimane il fatto che è abusivo.

Sindaco Giuliani: se ti sei messo sulle strisce blu evidentemente hai accettato le strisce blu. Voci 



sovrapposte…

Consigliere Pochesci: noi ci domandiamo se in questo caso il Comune può essere esposto ad un 

tipo di denuncia o meno. 

Sindaco Giuliani: no se tu me lo domandi per me no. nel senso che un conto è il pagamento, un 

conto l’abusivismo, fatto presunto abusivismo, poi penso un’opera, una bella opera pubblica anche 

per i cittadini che insomma, se voi ci riflettete perché penso che voi per riflettere ci mettete un pò, 

ora andate a realizzare quel terreno come era prima e come adesso poi, dopo, fate i ragionamenti.  

Poi provate a mettervi di qua. Voci sovrapposte…  Ragiona, pensa se io seduto la ti avessi potuto 

fare la stessa domanda. Però ci devi ragionare. 

Consigliere Santoro: facciamo una considerazione diversa…

Consigliere Romagnoli: rispettiamo la legge. 

Sindaco Giuliani: Che vogliamo fare? Ditemelo voi. Vado la giù, tolgo l’asfalto e rimetto la terra. 

E no a bello.

Consigliere Romagnoli: se da li ci prendete pure dei soldi.

Sindaco Giuliani: Ci prendiamo? 

Consigliere Romagnoli: Certo li prende il CEP.

Sindaco Giuliani: li prende il Comune di Colonna, non ti devi confondere.

Consigliere Romagnoli: voci sovrapposte… 

Sindaco Giuliani: state contestando un parcheggio abusivo che però serve tanti cittadini che prima 

parcheggiavano nel  fango,  si  sporcavano per  andare  a  prendere  il  treno,  adesso giustamente  il  

parcheggio  Lo  avete  fatto  abusivo,  almeno  sostenete  che  sia  abusivo,  è  senza  progetto  non  è 

abusivo, l’abusivo è un’altra cosa. 

Consigliere  Santoro:  è  un’opera  realizzata  in  assenza  di  titolo  edilizio,  sanabile.  voci 

sovrapposte… considera che,  essendo l’opera pubblica anche la sua sanabilità non è soggetta a 

sanzioni o a pagamenti, perché è il Comune stesso non è che si fa autodenuncia. quindi il discorso 



del ritardo della sanatoria non è che determina un mancato introito per il Comune o comunque una 

situazione,  cioè  se  fosse  un  privato  ci  sarebbe  una  condizione  diversa,  nel  momento  in  cui  il 

Comune deve portare avanti un accertamento di conformità, si chiama così effettivamente, che vuol 

dire che l’intervento è conforme alle norme urbanistiche, cioè sarebbe accettabile, come conformità 

urbanistica edilizia, fermo restando che però è stato realizzato in assenza di titolo. A quel punto, se 

fosse un privato, dovrebbe pagare le sanzioni al Comune e quindi ci sarebbero mancati introiti tutta 

la conseguenza economica. Nel caso dell’opera pubblica diciamo che è vero, ma probabilmente vi 

saranno tante strutture pubbliche che non so perfettamente conformi ai titoli edilizi o ai progetti, 

magari pure lo stesso Comune. No? se io vado a prende probabilmente progetti, magari c’è una 

finestra che è spostata. il torrino sopra, che è stato fatto senza progetto, allora o me le guardi tutte e 

andiamo a sana tutto e ci possiamo pure andare, pero fermati. se andiamo a sanare significa che 

incarichiamo una sorta di quantità di tecnici per portare a sanatoria tutto quanto, che sono delle 

spese per il Comune che forse sono superflue, cioè se io mi trovo nella condizione di non poter  

spendere  tanti  soldi,  forse  eviterei  di  spendere  dei  soldi  per  situazioni  che  sono,  diciamo,  tra 

virgolette  tranquille  e  comunque  non  in  condizioni  di  pericolo  o  di  problema  o  di  particolari 

problemi e punterei più l’interesse su situazioni che necessitano… quindi non andrei, perché voglio 

dire andare a sana quello, vuol dire dare un incarico a un tecnico, fargli fare tutta la procedura, e  

questo presuppone dei costi a bilancio, voci sovrapposte…non è stato ancora fatto, perché non ci 

sono soldi sul bilancio che comunque andranno messi, andrà previsto e andrà fatto tutto un progetto. 

ad oggi forse ci sono delle priorità che forse è necessario utilizzare risorse li. Voci sovrapposte… 

non si è ancora fatto, perché necessita comunque di impegno di spesa.

Consigliere Romagnoli: basta che si farà come ci è stato promesso.

Consigliere Pochesci: i cittadini che ci chiede evidenziano determinate situazioni, che dobbiamo 

fare?

Sindaco Giuliani: infatti, è pieno di cittadini che ti evidenzia che il parcheggio è abusivo. 

Consigliere Pochesci: come gli accertamenti del CEP, a noi ce li evidenziano e a voi no, mai. Sta  

arrivando la Tari, vi è arrivata, qualche voce all’orecchio? Voci sovrapposte…



Consigliera Perfili: io la domanda per l’Assessore Quaglia. Ci siamo scambiate un paio di mail,  

però volevo sapere appunto dove sta, chi lo sta accudendo e se sta seguendo la cura.

Consigliere Quaglia: allora Pippo, abbiamo tentato di tenerlo dentro un terreno comunale quello 

che si trova a via delle carrareccie, però è scappato, penso 100 volte, quindi un signore, che sta sul 

territorio  di  Monte  Compatri,  credo,  dove Pippo ogni  tanto  va  a  dormire  la  notte,  ha detto  lo 

teniamo qua quindi sta da lui e si è riuscita a portare avanti la cura. Mancano cinque giorni per la 

prima fase e quindi dovrà rifare le analisi e vedere se sta riprendendo. Molto probabilmente si sta 

riprendendo perché già Pippo ha riacquisito l’aspetto di un cane non ti dico sanno al 100%, però 

insomma guarito, il  pelo si è rinfoltito, eccetera. La cura, la sta facendo l’Associazione,  ama il 

colos,  le  spese  sono  a  carico  del  Comune  e  invece  la  cura  la  sta  portando  avanti,  Questa 

associazione riconosciuta dalla Regione Lazio e ha anche le colonie feline. 

Consigliere Perfili: però non è riconosciuta al Comune di Colonna?

Consigliere Quaglia: eh no no no, perché lei non ha sede a Colonna, quindi non è riconosciuta tra 

le  associazioni ma in realtà  la potremmo anche riconoscere facendo fede al  Regolamento sugli 

animali che abbiamo approvato, potrebbe essere anche utile.

Consigliere Perfili: poi non so se avete preso in considerazione il fatto che il centro Lesmania, 

laddove ci siano i requisiti e niente…

Consigliere Quaglia: no in realtà questo non lo avevamo valutato.

Consigliere Perfili: la malattia da quanto tempo la ha?

Consigliere Quaglia: la malattia c’è stata comunicata novembre mi pare. 

Consigliera Perfili: quindi non quando è stato adottato dal comune?

Consigliere Quaglia: quando ci sono arrivate le analisi.

Consigliere Perfili: grazie. 

Consigliere Romagnoli: e poi l’ultima cosa, insomma, mi sarei aspettato magari una mail da parte 

del  Sindaco,  vicesindaco  da  chiunque  altro,  perché  poi,  tramite  protocollo,  abbiamo visto  che 



l’ANCI  ha  mandato  una  PEC  con  oggetto  elezione  della  Consulta  regionale  dei  giovani 

amministratori del Lazio, ho saputo che hanno fatto tutto quanto lunedì, io l’ho letta la domenica, il 

Presidente,  pregava  il  Sindaco  di  mettere  a  conoscenza  dei  consiglieri  under  35  di  questa 

comunicazione.

Consigliere Bartoli: io mi scuso, non l’ho proprio letto

Sindaco Giuliani: io l’ho letta tra le tante altrimenti ti avrei avvertito. 

Consigliere Bartoli:  mi sembra che però la regola è under 35 al momento delle elezioni (voci 

sovrapposte) devi essere under 35, al momento delle elezioni, questa è la regola (voci sovrapposte) 

puntiamo all’ANCI quello normale.
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